

Ayuda memoria

Negociaciones para solucionar problemática Minero Nativo en Madre de Dios

El Congresista Salhuana se reunió con delegados de la Federación Minera de Madre de Dios, y Federación Nativa para tratar asuntos relacionados con la problemática que viene atravesando el sector mineronativo de Madre de Dios.

Sobre dicho problema, se realizaron reuniones en la ciudad de Puerto Maldonado durante los meses de Junio y Julio con la FEDEMIN y FENAMAD, por separado, recogiendo propuestas que empiezan a coincidir en muchos aspectos, este domingo 18 se llevará a cabo en Puerto Maldonado una reunión conjunta con miras a darle una solución definitiva a sus diferencias.

Sobre la cancelación de petitorios mineros en la zona de amortiguamiento de la reserva tambopata (río Malinowski), se llevaron a cabo reuniones con INACC, INRENA y el consejo de Minería, en el despacho del Congresista Salhuana los días 08 (ver fotos) y 12 de julio, llegándose a obtener el compromiso del INRENA a la realización de un estudio de zonificación en el que se establezca la presencia de actividad minera en la zona, quedando asimismo el compromiso de no cancelación de petitorios hasta realizado este estudio.

Se reunieron asimismo el día 13 de julio con el Ministro de Energía y Minas, Jaime Quijandría, con quien se trató lo relacionado a las acciones que se llevan adelante sobre el problema minero nativo, la propuesta sobre el estudio de zonificación de Malinowski, y temas adicionales como la correcta evaluación de los PAMAS para evitar observaciones, el apoyo al proyecto de interconexión eléctrica San Gabán Puerto Maldonado y la entrega de motores eléctricos para Mazuko y Móvil.